

Freundschaftsschiessen in Feldkirch/AT – 2. Juni 2018

Mission Titelverteidigung: Check!



Nach dem schwachen Auftritt der Aarwanger im Freundschaftsschiessen gegen Wolfschlugen galt es nun, wenigstens das Freundschaftsschiessen mit Feldkirch und Reinach/AG für sich zu entscheiden.

Joel Gerber und Mathias Brand haben ihre Probleme in den Griff bekommen und ihre Resultate gegenüber dem letzten Freundschaftsschiessen um 13 bzw. 9 Punkte verbessert, was den Aarwangern, angeführt vom formstarken Tizian Bill, zum Sieg verhalf. In der Einzelrangliste gesellte sich nur Wilfried Mathei (293 Punkte) aus Feldkirch in die Spitzengruppe um Tizian Bill (294), Joel Gerber (293) und Mathias Brand (290). In der Gruppenwertung lagen die Sportschützen aus Aarwangen am Schluss 35 Punkte vor den zweitplatzierten Feldkirchern.

Nach der Rangverkündigung, bei welcher Mathias Brand im Namen der Sportschützen Aarwangen zum fünften Mal in Folge den Wanderpreis entgegennehmen durfte, folgte der gesellschaftliche Teil des Anlasses. Die HSG Feldkirch übertraf sich mit dem Buffet einmal mehr und setzte in dieser Disziplin neue Massstäbe. Herzlichen Dank an dieser Stelle für die Gastfreundschaft – wir freuen uns auf den Wettkampf 2019, der wieder in Aarwangen stattfinden wird.





